

Betrunkener BMW-Fahrer landet mit Überholmanöver im Straßengraben!



Ein dramatisches Überholmanöver auf der Bundesstraße 423 hat sich in den frühen Morgenstunden des 2. Dezember 2024 ereignet. Ein BMW-Fahrer, 29 Jahre alt, geriet in der Nähe von Steinbach außer Kontrolle, als er kurz nach 3 Uhr ein anderes Fahrzeug überholen wollte. Unmittelbar nach dem riskanten Manöver raste der Wagen in eine Linkskurve und schoss von der Fahrbahn in ein angrenzendes Feld.

Erste Ermittlungen der Polizei ergaben, dass der Fahrer stark alkoholisiert war und die Geschwindigkeit nicht an die nächtlichen Verhältnisse angepasst hatte. Das Fahrzeug rollte fast 100 Meter durch das Feld, bevor es auf einem befestigten Weg zum Stehen kam. In einem weiteren verzweifelten Versuch, die Kontrolle über sein Fahrzeug zurückzugewinnen, versuchte der Fahrer, auf die Straße zurückzufahren und steckte im Straßengraben fest. Sein Fahrzeug war nach dem Vorfall nicht

mehr fahrbereit und musste abgeschleppt werden.

Aufregung vor dem Unfall

Schockierend ist auch, dass der Unfallwagen vor dem Unglück bereits einem anderen Fahrzeug die Vorfahrt genommen hatte und flüchtete. Dies deutet darauf hin, dass der Fahrer möglicherweise schon vorher mit rücksichtslosen Fahrmanövern aufgefallen war. Der Führerschein des Mannes wurde von der Polizei sichergestellt. Zeugen des Vorfalls werden gebeten, sich mit der Polizei in Kusel in Verbindung zu setzen.

Statistische Auswertung

Ort: Berlin, Deutschland

Vorfall: Sonstiges

Beste Referenz: berlin-live.de

Weitere Infos: zoo-berlin.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://news-ag.com)